

Lancement des activités de la Caravane mondiale contre le blocus

Image not found or type unknown

La Havane, 24 avril (RHC) Les Amis de Cuba en Turquie ont été parmi les premiers à prendre part à la Caravane mondiale contre le blocus, convoquée pour ce week-end sur tous les continents, dans le prolongement d'une méga-journée similaire réalisée il y a un peu plus d'un mois dans plus de 60 pays.

En raison des restrictions de mouvement imposées par la pandémie de la COVID-19 dans les villes turques, les activités ont été organisées en journées de travail et des groupes solidaires ont effectué des visites à bicyclette à Istanbul et à Izmir et un événement dans le parc Anitpark, dans la capitale Ankara, fait référence à une note de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples -ICAP.

L'ambassadeur cubain, Luis Alberto Amorós, a assisté à cette dernière activité et a remercié les participants pour les manifestations de solidarité, au cours desquelles ils portaient des drapeaux des deux pays et des banderoles portant des slogans de soutien à notre pays.

Entre-temps, samedi et dimanche, en liaison avec les campagnes sur les réseaux sociaux, des groupes d'activistes dans plus de 20 villes des États-Unis et aussi dans des localités du Canada et des pays d'Amérique latine, d'Europe, d'Asie et d'Afrique, mettent au point des détails organisationnels des manifestations, dans le cadre du projet "Ponts d'Amour".

Les derniers rapports indiquent que des résidents cubains en Afrique du Sud et des amis de Cuba, participeront à une caravane à Pretoria alors qu'au Cap-Vert se déroulera un événement coïncidant avec le premier anniversaire de l'arrivée de la brigade médicale cubaine Henry Reeve dans cette nation africaine.

Au Nigéria, en Namibie, en Gambie, au Bénin, au Burkina Faso, en Tunisie et au Libéria, les activités sont décrites en détail, de même qu'en Angola, en Éthiopie et en Égypte.

Depuis l'Europe, il est connu qu'en Allemagne, des actions publiques seront menées dans le cadre de la campagne UnBlockCuba devant l'ambassade des États-Unis à Berlin, ainsi que des initiatives à Francfort, Düsseldorf, Bonn, Munich, Brême, Bielfeld, Hambourg, Schwerte, Chemnitz, Dresde, Leipzig et Stuttgart.

En Italie, les manifestants dénonceront le blocus à Rome, Milan, Venise, Naples, Ancône, Bari et en Sicile alors qu'ils s'enrôlent à Londres, Birmingham, Manchester et Glasgow, au Royaume-Uni, comme en Belgique, à Chypre, au Portugal, en France et aux Pays-Bas, entre autres nations.

Les Associations d'amitié avec Cuba dans les villes australiennes de Brisbane, Canberra, Perth et Sydney se joindront également à la journée selon les possibilités, compte tenu des contraintes de mouvement imposées par la pandémie.

En même temps, des messages de soutien signés par des dirigeants d'Associations d'Amitié, comme ceux des régions grecques d'Athènes, Thessalonique, Céphalonie, Ithaque, ainsi que de la maison d'édition Diethnes Vima, continuent d'arriver à l'ICAP.

Ils ont également exprimé leur soutien dans le cadre de la Caravane mondiale contre le blocus, de l'Association d'amitié Finlande-Cuba et de la Ligue des diplômés palestiniens de l'île, entre autres.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/255183-lancement-des-activites-de-la-caravane-mondiale-contre-le-blocus>



Radio Habana Cuba